

*Une maman ne s'en va jamais très loin,
elle se blottit au fond de notre cœur.*

Joëlle Marchand;
Françoise et Raphaël Colard-Marchand;
Jean et Osmide Fuchs;
Olivier Fuchs et ses enfants;
Chantal Casati-Fuchs et ses enfants;
Martine Fuchs et ses enfants;
Ginette Vuilleumier;
Martine Vuilleumier;
Claudine Muller, sa fille et sa petite-fille;
Mady Gindrat, ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants;
Michèle Voirol, ses filles et petits-enfants;
Philippe Urech;
Keyvan Ansari;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le très grand chagrin de faire part du décès de

Madame Suzanne MARCHAND née Fuchs

leur très chère maman, belle-maman, sœur, belle-sœur, tante, grand-tante, cousine, marraine et amie, enlevée à leur tendre affection le 21 mars 2014, dans sa 91ème année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

La famille remercie chaleureusement son médecin le Docteur François George, toute l'équipe des soignants de l'unité 40 de l'Hôpital de Bellerive, Sara, sa dévouée dame de compagnie, ainsi que ses voisins pour leur gentillesse, leur dévouement et leur précieux soutien.

En son souvenir, un don peut être fait à la Fondation Suisse de Cardiologie, case postale 368, 3000 Berne 14, CCP 10-56-0.

Cet avis tient lieu de faire-part.